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Gemeinscha<sarbeit	2021	

Letzter	Termin:	20.11.2021	von	10:00	bis	12:30	Uhr	
Anmeldung	bis	Donnerstag	(18.11.)	in	der	Geschä_sstelle.	
Wenn	möglich	bi`e	einen	Laubbesen	mitbringen.	

Hinweis:	Aufgrund	der	coronabedingten	Pause	im	Frühjahr	wurde	die	
Stundenanzahl	der	zu	leistenden	Gemeinscha_sarbeit	von	5	auf	2,5	Stunden	
reduziert.	
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Mitgliederversammlung	am	15.10.2021	
von	Reinhard	Schwitzer

47	 Mitglieder	 folgten	 der	 Einladung	 zur	 diesjährigen	 Mitglieder-
versammlung,	 darunter	 viele	 jüngere	 Frauen	 und	 Männer.	 Ein	
repräsentacver	Querschni`	unserer	Mitgliederstruktur.	
Berichte	 und	 Diskussionen	 bescmmten	 den	 Verlauf	 dieser	 Ver-
sammlung.	

Für	sportliche	Erfolge	wurden	geehrt:	
Die	 Beachvolleyballerinnen	 Laura	 Nixtacs	 und	 Rebecca	 Besuden	
erhalten	SG	74-Handtücher	für	Ihren	Turniersieg	beim	NVV	C-Cup.	Die	
Tennis-B-Junioren	 konnten	 die	 Endrunde	 der	 Regionsmeisterscha_	
gewinnen	 und	 erhalten	 als	 Anerkennung	 Kinogutscheine,	 während	
die	 Tennismannscha_	der	 2.	Herren	Ü	40	 für	 ihren	Aufsceg	 aus	der	
Regionsklasse	 in	 die	 Regionsliga	 einen	 Verzehrgutschein	 für	 die	
Vereinsgaststä`e	 erhält.	 Der	 von	 Horst	 Grimpe	 ins	 Leben	 gerufene	
Jugendausschuss	 wird	 für	 seine	 hervorragende	 Arbeit	 mit	 SG	 74-
Handtüchern	bedacht.	

Der	Vorsitzende	Reinhard	Schwitzer	berichtete	über	die	Situacon	des	
Vereins	mit	seinen	aktuell	1065	Mitgliedern.	Er	dankte	im	Namen	des	
Vorstandes	 allen	 Trainern/innen	 und	 Übungsleitern/innen	 für	 ihr	
großes	 Engagement.	 Sie	 sind	das	Herzstück	und	Aushängeschild	 des	
Vereins.	

Folgende	Themen	wurden	angesprochen:	
- die	Mängel	in	der	Qualität	der	Rasenfläche	und	deren	Ursachen	
- die	weiteren	Invescconsvorhaben	
- notwendige	 Neuanschaffungen	 wie	 z.B.	 ein	 mulcfunkconaler	
Traktor,	etc.	

Fortsetzung	auf	der	nächsten	Seite		→	
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Chriscane	 Wallnig	 –	 Sportvorstand	 –	 berichtete	 über	 sportliche	
Erfolge	in	den	Sparten:	
- Fußball	mit	26	Mannscha_en	
- Tennis	mit	9	Erwachsenen-	und	4	Jugendmannscha_en	
- über	Beachtennis,	Volleyball,	Petanque	und	Faustball	

Der	für	Finanzen	zuständige	Sporpreund	Helge	Wachsmuth	erläuterte	
den	 ausgeglichenen	 Jahresabschluss	 2020	 und	 verwies	 auf	 den	
schri_lichen	Bericht		in	dem	letzten	„Newsle`er“	von	74.	

Bei	 den	 anstehenden	 Wahlen	 in	 einem	 ungeraden	 Kalenderjahr	
wurden	gewählt:	
1.	Vorsitzender:	Reinhard	Schwitzer	
3.	Vorsitzender:	Harry	Evers	
2.	Protokollancn:	Elfi	Holtz	
Sportvorstand:	Chriscane	Wallnig	
Pressesprecher	und	Medienverantwortlicher:	Manfred	Wassmann	

Gegen	 21.00	 Uhr	 endete	 nach	 lebha_er	 Diskussion	 die	 Mitglieder-
versammlung.	 Ein	 ausführlicher	 Bericht	 erscheint	 in	 der	 nächsten	
Ausgabe	der	Coop-Zeitung	Mi`e	Dezember	2021.
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Vorstellung	des	neuen	FSJ-lers	bei	74	
von	Mika	Aberne`y

Hallo	liebe	74er!	

Mein	Name	 ist	Mika	Aberne`y	und	 ich	bin	der	neue	FSJ-ler	hier	bei	
74.	Ich	bin	18	Jahre	alt,	komme	aus	Hannover	und	habe	2020		
meinen	erweiterten	Realschulabschluss	gemacht.	Da	ich	schon	immer	
Spaß	am	Sport	ha`e	und	als	Überbrückungsjahr	etwas	mit	Kindern	
und	Sport	machen	wollte,	erschien	die	SG	1874	als	der	perfekte	Platz	
für	mein	FSJ	und	das	bestäcgte	sich	relacv	schnell.	
Hauptsächlich	 kümmere	 ich	mich	mit	 dem	 Platzwart	 um	 die	 Innen-
und	Außenpflege	auf	dem	Vereinsgelände.	Jedoch	bin	ich	auch	in	der	
Geschä_sstelle	und	an	der	ASS	täcg.		
In	meiner	 Freizeit	mache	 ich	 viel	mit	meiner	 Familie	 und	 Freunden,	
gehe	ins	Fitnessstudio	oder	spiele	Volleyball.		
Im	Verein	 fühle	 ich	mich	wirklich	wohl	 und	 sehr	 gut	 aufgenommen.	
Ich	fühle	mich	schon	wirklich	wie	ein	Stück	der	Kollegscha_	und		
habe	Lust,	meine	Fercgkeiten	auszubauen.	
Das	wars	von	mir!	Für	Fragen	stehe	ich	gerne	zur	Verfügung!	

Auf	eine	weitere	schöne	Zeit!	
Mika	Aberne`y
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Neu	im	Programm:	Hatha-Yoga	
von	der	Geschä_sstelle

Die	SG	74	bietet	in	ihren	neuen	Übungsräumen	zwei	neue	Sportkurse	
an.	Die	Kursdurchführung	richtet	sich	nach	den	jeweils	aktuellen	Nds.	
Coronaverordnungen	 und	 Allgemeinverfügungen	 der	 Region	
Hannover.	

Hatha-Yoga	 fördert	 wirkungsvoll	 die	 Gesundheit.	 Kra_auvau,	
Dehnungen	 und	 Entspannung	 stehen	 im	Mi`elpunkt	 dieses	 Kurses,	
um	 Verspannungen	 zu	 lösen,	 die	 Muskulatur	 zu	 stärken	 und	 Stress	
abzubauen.	Dabei	wird	der	Schwerpunkt	auf	die	Atmung	gelegt.	
Bi`e	bringt	bequeme	Kleidung,	dicke	Socken	und	eine	Ma`e	mit.	
Der	Kurs	ist	für	Mitglieder	kostenlos.	
Teilnehmende	der	Coop-Vereine	 zahlen	6	 €,	Nichtmitglieder	 8	 €	pro	
Kurseinheit	bzw.	Nachmi`ag	

Start:	Ab	17.01.2022	
Wann:	Montags	von	17	bis	18.30	Uhr	
Wo:	Sportgemeinscha_	von	1874	Hannover	e.	V.	
In	der	Steintormasch	48	
30167	Hannover	

Anmeldung:	Geschä_sstelle	
Tel.:	0511	717298	
E-Mail:	info@sg74.de	
Öffnungszeiten:	Mo.	9:00-12:00	Uhr	sowie	17:00-19:00	Uhr	und	Do.,	
Fr.	von	9:00	bis	12:00	Uhr
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Neu	im	Programm:	Rückenfit	
von	der	Geschä_sstelle

Rücken	Fit	das	Programm	für	einen	gesunden	schmerzfreien	Rücken!	
In	 diesem	 Kurs	 lernen	 die	 Teilnehmenden	 Ihre	 Rumpfmuskulatur	 zu	
krä_igen,	 verspannte	 Muskeln	 zu	 lockern	 sowie	 durch	 Dehnungen	
eine	 bessere	 Beweglichkeit	 und	 Geschmeidigkeit.	 Sie	 werden	 damit	
den	Alltagsanforderungen	besser	gerecht	
Bi`e	bringt	eine	Ma`e	mit.	
Der	Kurs	ist	für	Mitglieder	kostenlos.	
Teilnehmende	der	Coop-Vereine	 zahlen	6	 €,	Nichtmitglieder	 8	 €	pro	
Kurseinheit	bzw.	Stunde.	

Start:	Ab	19.01.2022	
Wann:	Mi`wochs	von	16	bis	17	Uhr	
Wo:	Sportgemeinscha_	von	1874	Hannover	e.	V.	
In	der	Steintormasch	48	
30167	Hannover	

Anmeldung:	Geschä_sstelle	
Tel.:	0511	717298	
E-Mail:	info@sg74.de	
Öffnungszeiten:	Mo.	9:00-12:00	Uhr	sowie	17:00-19:00	Uhr	und	Do.,	
Fr.	von	9:00	bis	12:00	Uhr
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Durch den Georgengarten!
SG Hannover-Herrenhausen:

lädt ein zum Winterlauf  
im Januar 2022

Treffpunkt: DJK TuS Marathon e. V.
Sonntag: 16. 01. 2022 

1. Start: 11:30 Uhr

Gute Vorsätze für 2022 zeitnah umsetzen! 
MIT ZEITMESSUNG

Strecken: 7,7 km und 4,5 km, Kinderlauf 1,3 km

WINTERLAUF

und S. C. Polonia Hannover e.  V.

Wir über uns 
Die SG Hannover-Herrenhausen 
ist eine Kooperation der Vereine 
SG Hannover 74, TUS Marathon, 
MTV Herrenhausen und TSG Han-
nover 1893. Ein Ziel der Zusam-
menarbeit ist die gemeinsame 
Organisation von Großveranstal-
tungen. Im Jahre 2015 war es 
dann soweit. Am 11. Januar um 
11:11 Uhr der Start des ersten 
Winterlaufs durch das schöne 
Ambiente der Herrenhäuser 
Gärten und des Georgengartens. 
Durch wachsenden Zuspruch  
ist der Winterlauf durch den  
Georgengarten in Hannover ein 
fester Termin im Veranstaltungs-
kalender geworden. Wir freuen 
uns weiterhin auf eure Teilnahme. 

Das Orgateam und Helfer
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Start:  Vom Sportplatz des TuS Marathon e. V.,
 Am Großen Garten 5, 30419 Hannover

Strecken: Kinderlauf 11:30 Uhr  1,3 km
 Kurzstrecke 12:00 Uhr  4,5 km
 Hauptlauf: 13:00 Uhr 7,7 km

Meldegebühren: Erwachsene 12 €
 Jugendliche (2004–2008) 6 €
 Kinder (2009–2012) 3 € 

Kinder (2013 und jünger) 3 €

Anmeldung und Startgeld:  
https://portal.run-timing.de/474/registration
oder den QR-Code scannen und direkt auf die Anmeldeseite gelangen!

Anmeldungen:  bis Donnerstag, 13. 01. 2022, 18:00 Uhr.  
Nachmeldungen bis 60 Minuten vor dem Start.

Abholung der Startnummern ab Sonnabend, 15. 01. 2022,  
14:00 bis 16:00 Uhr möglich. Wir empfehlen, davon Gebrauch zu  
machen! Ausgabe bei TUS Marathon. 
Der Lauf "ndet auf der Grundlage der aktuell gültigen Corona- 
Regularien statt. 
Das Umkleiden und Duschen ist nicht möglich!

Auszeichnung:  Urkunden für alle Teilnehmer/-innen werden  
ausgestellt.

Haftung: Der Veranstalter haftet nicht für Unfälle,  
Dieb stähle oder sonstige Schadensfälle.

Siegerehrung: Im Anschluss an die Läufe
D
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und S. C. Polonia Hannover e. V.Karte: Google Maps

(Frauen, Männer  
und Jugendliche)
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Neues	aus	der	74-Fußballwelt	
von	der	Fußballsparte	

➡ Die	Mannscha_en	bis	zu	den	D-Junioren	spielen	ab	November	die	
Hallenrunde.	Alle	anderen	Mannscha_en	spielen	noch	bis	Ende	
November	ihre	letzten	Punktspiele	draußen	für	dieses	Jahr,	bevor	
es	dann	in	die	Winterpause	geht.		

➡ Einen	Vereinsspielplan	mit	den	gespielten	und	bevorstehenden	
Spielen	aller	74-Teams	findet	ihr	hier:	www.fussball.de/verein/sg-
hannover-1874-niedersachsen/-/id/
00ES8GN7P400000BVV0AG08LVUPGND5I#!/		

➡ Team-News	 mit	 Bildern	 und	 Infos	 findet	 ihr	 auf	 den	 jeweiligen	
Social-Media-Seiten.	 Unter	 dem	 Link	 findet	 ihr	 dazu	 eine	
Übersicht:	www.sg74.de/social-media/	

http://www.fussball.de/verein/sg-hannover-1874-niedersachsen/-/id/00ES8GN7P400000BVV0AG08LVUPGND5I#!/
http://www.fussball.de/verein/sg-hannover-1874-niedersachsen/-/id/00ES8GN7P400000BVV0AG08LVUPGND5I#!/
http://www.fussball.de/verein/sg-hannover-1874-niedersachsen/-/id/00ES8GN7P400000BVV0AG08LVUPGND5I#!/
http://www.sg74.de/social-media/
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74	goes	Jever	-	Die	Mannscha<sfahrt	der	

D1	in	den	hohen	Norden	
von	Joris	Bartusch	

Nachdem	 die	 geplante	 Mannscha_sfahrt	 der	 D1	 im	 letzten	 Jahr	
coronabedingt	ausfallen	musste,	war	die	Vorfreude	auf	die	Fahrt	 ins	
ospriesische	 Jever	 groß.	 An	 einem	 Freitag	 Anfang	 Juli	 ging	 es	 dann	
endlich	los!	Bei	strömendem	Regen	trafen	sich	alle	Spieler,	die	Trainer	
Jan	 und	 Joris	 mit	 den	 Betreuern	 Jörn	 und	 Yavuz,	 um	 nach	 einem	
roucnemäßigen	 Corona-Test	 die	 Fahrt	 in	 den	 hohen	 Norden	
anzutreten.	In	drei	Autos	verteilt	fuhren	wir	knappe	drei	Stunden	und	
die	 Scmmung	 sowie	 das	 We`er	 wurde	 mit	 jedem	 Kilometer	 in	
Richtung	 Norden	 immer	 besser.	 In	 der	 Jugendherberge	 Jever	
angekommen,	 stärkten	 sich	 alle	 erstmal	 mit	 ausreichend	 Brot,	
Wassermelone,	 Obst	 und	 Gemüse,	 denn	 am	 nächsten	 Tag	 standen	
gleich	zwei	ganze	Freundscha_sspiele	gegen	regionale	Mannscha_en	
an.	Am	frühen	Samstagmorgen	ging	es	dann	zum	im	Wald	gelegenen	
Fußballplatz	vom	Heidmühler	SV.	Nachdem	wir	nach	einem	frühen	Tor	
in	 Führung	 gingen,	 entwickelte	 sich	 ein	 sehr	 offenes	 und	
ausgeglichenes	Fußballspiel	mit	guten	Torchancen	auf	beiden	Seiten.	
Gleich	nach	der	Halbzeit	konnte	unsere	Mannscha_	auf	2:0	erhöhen,	
bis	die	Heidmühler	Jungs	den	Anschlusstreffer	erzielen	konnten.	Doch	
die	74er	verteidigten	die	knappe	Führung	bis	zum	Schluss	mit	allem,	
was	 sie	 ha`en,	 sodass	 wir	 das	 erste	 Spiel	 -	 wenn	 auch	 mit	 etwas	
Glück	-	für	uns	entscheiden	konnten.	Da	sich	der	A-Jugendtrainer	der	
Heidmühler	 als	 der	 beste	 Pizzabäcker	 in	 Jever	 zu	 erkennen	 gab,	
nahmen	wir	aus	dem	ersten	Spiel	nicht	nur	den	ersten	Sieg,	sondern	
auch	gleich	ein	gutes	Pizzaangebot	für	das	Abendessen	mit.	Bevor	es	
zum	nächsten	Spiel	ging,	entspannten	sich	alle	 im	Sand	oder	Wasser	
am	 Hooksieler	 Strand.	 Im	 zweiten	 Spiel	 stand	 uns	 der	 ESV	
Wilhelmshaven	 gegenüber,	 der	 allerdings	 stark	 ersatzgeschwächt	
antreten	musste,	sodass	wir	das	Spiel	hoch	mit	17:1	gewannen,	wobei	
fast	alle	Spieler	mindestens	ein	Tor	erzielen	konnten.
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Sichtlich	 erschöp_	 von	 dem	 ereignisreichen	 Tag	 fuhren	 wir	 dann	
zurück	 zur	 Jugendherberge	 und	 warteten	 auf	 die	 Pizzen	 aus	 der	
besten	Pizzeria	in	Jever.	Und	uns	wurde	nicht	zu	viel	versprochen:	Es	
kamen	 drei	 Riesen-Pizzen,	 sodass	 alle	 mehr	 als	 sa`	 wurden.	 Zur	
Verdauung	nutzten	wir	einen	Stadtspaziergang	durch	Jever	mit	einer	
Kugel	 Eis	 und	 fielen	 anschließend	wie	 Steine	 ins	 Be`.	 Am	 Sonntag,	
dem	Abreisetag,	waren	wir	morgens	auf	der	wunderschönen	Anlage	
des	 TUS	 Sillenstede	 zu	 Gast	 und	 bestri`en	 unser	 letztes	
Freundscha_sspiel.	Mit	den	zwei	Spielen	vom	vergangenen	Tag	in	den	
Knochen	 taten	wir	 uns	 anfangs	 schwer,	 in	 das	 Spiel	 hineinzufinden.	
Doch	das	änderte	sich	und	wir	gingen	in	der	ersten	Halbzeit	mit	3:0	in	
Führung.	In	der	zweiten	Halbzeit	war	die	Lu_	dann	sichtlich	raus	und	
trotz	 zahlreicher	 Torchancen	blieb	 es	 beim	3:0.	Das	 lag	 auch	 an	der	
starken	 Abwehr	 und	 vor	 allem	 dem	 starken	 Torwart	 der	 Gastgeber,	
der	 immer	wieder	 Bälle	 abfischen	 und	 parieren	 konnte.	 Damit	 hielt	
unsere	 Serie,	 auf	 Mannscha_sfahrten	 ungeschlagen	 zu	 sein,	 weiter	
an!	Nach	dem	Spiel	 luden	uns	die	sehr	freundlichen	Gastgeber	noch	
zu	einer	Bratwurst	ein	und	alle	genossen	das	herrliche	We`er.	Vor	der	
Heimreise	 zog	 es	 uns	 nochmals	 zum	Hooksieler	 Strand,	wo	 diesmal	
alle	 (!!)	 nur	 noch	 ins	 Wasser	 wollten.	 Während	 der	 langen	 Fahrt	
zurück	nach	Hannover	wurde	das	We`er	 immer	schlechter,	aber	wir	
kamen	 glücklich	 und	 erschöp_	 bei	 74	 an,	wo	 uns	 die	 Eltern	 bereits	
erwarteten.	 Vor	 allem	 im	 Nachhinein	 merkten	 wir,	 wie	 sehr	 solche	
Fahrten	 und	 das	 Miteinander	 in	 der	 letzten	 Zeit	 gefehlt	 ha`en.	
Abschließend	 wollen	 wir	 uns	 nochmals	 bei	 unseren	 Freundscha_s-
spiel-„Gegnern“	 für	 die	 Gaspreundscha_	 und	 die	 tollen	 Spiele	
bedanken,	 aber	 an	 dieser	 Stelle	 auch	 unseren	 treuen	 und	
wunderbaren	 Fahrern	 Jörn	 und	 Yavuz,	 die	 uns	 Trainer	 bei	 unseren	
Aufgaben	 toll	 unterstützten	 und	 uns	 geduldig	 nach	 unseren	
Wünschen	 kutschierten.	 Die	 nächste	 Fahrt	 im	 Sommer	 2022	 ist	
bereits	in	Planung!	

Ein	paar	Eindrücke	findet	ihr	auf	den	Folgeseiten		→	
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Neues	von	FuWaTe	
von	Robert	Wicke	

Liebe	Sportsfreunde,	

auch	 für	 uns	 war	 dieses	 Jahr	 ein	 schwieriges,	 auch	 wir	 konnten	
zeitweise	nicht	kicken,	aber	dann	ging	es	ja	doch	wieder	bergauf.	
Die	 „Sport	 Im	 Park“-Veranstaltung	 haben	 wir,	 wie	 auch	 andere,	 bei	
uns	auf	dem	Gelände	durchgeführt,	nicht	wie	sonst	im	Herrenhäuser	
Garten.	Die	Resonanz	war	 ganz	 gut,	 einige	neue	 Leute	 kamen	dazu.	
Wir	werden	auch	weiterhin	versuchen,	in	der	kalten	Jahreszeit,	sofern	
das	 We`er	 mitspielt	 und	 die	 Flutlichtanlage	 funkconiert,	 dienstags	
gegen	17	Uhr	auf	dem	Court	zu	sein	oder	spontan	tagsüber.	Der	Court	
wird	
ja	auch	sonst	von	vielen	Kids	aus	dem	Verein	und	Umgebung	benutzt.		
Kommendes	Frühjahr	steht	mal	wieder	eine	Renovierung	an,	die	wir	
aber	gerne	durchführen	werden.	

Mit	sportlichem	Gruß	
Frank	und	Robert
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Korbball	wieder	in	der	Halle	
von	Renate	Görlitz	

Die	 Abteilung	 wird	 kleiner	 und	 die	 Berichte	 kürzer.	 Im	 Spätsommer	
ha`en	wir	 Besuch	 von	Erika	 Flohr	 -	 ehemalige	 Spielerin	 -	mit	Mann	
aus	 Bensheim-Auersbach.	 Sie	 waren	 begeistert	 von	 der	 schönen	
Anlage	 mit	 einigen	 für	 sie	 neuen	 Sportangeboten.	 Wir	 verbrachten	
einen	 tollen	 Nachmi`ag	 auf	 der	 Seite	 der	 Beachvolleyball-Anlage.	
Ausklang	 war	 das	 gemeinsame	 Essen	 auf	 der	 Terrasse	 unseres	
Clubhauses.	
Unser	 Training	 in	 der	 Halle	 hat	 zu	 einem	 richcgen	 Zeitpunkt	
begonnen.	Während	der	gesamten	Feldsaison	waren	wir	vom	We`er	
sehr	verwöhnt.	
Unsere	kleine	Wanderung	im	Oktober	fand	durch	den	Marienwerder	
Forst	 sta`.	 Das	 obligatorische	 gemeinsame	 Essen	 ließen	wir	 uns	 im	
Landhaus	Havelse	munden.	
Für	 den	 19.	 November	 wollen	 wir	 auf	 unserer	 Platzanlage	 mal	
Petanque	ausprobieren.	Wir	werden	von	der	Abteilung	eingewiesen.	
Danach	wollen	wir	uns	von	Jasna	und	Team	verwöhnen	lassen.	
Unsere	Adventsfeier	mit	Gästen	findet	am	4.	Dezember	 im	Clubhaus	
sta`.
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Ehrung	und	Glückwunsch	für	Renate	Görlitz	
von	Manfred	Wassmann	

Am	5.	November	ist	Renate	Görlitz	80	Jahre	alt	geworden!	
Die	 SG	 74	 sagt	 HERZLICHEN	 GLÜCKWUNSCH	 und	 DANKE	 für	 dein	
Engagement!	

Überraschung	gelungen!	Bei	Renate	Görlitz	rollten	die	Freudentränen.	
Im	Rahmen	der	 landesweiten	Kampagne	„Ehrenamt	überrascht“	des	
LandesSportBundes	Niedersachsen	bekam	sie	zum	80.	Geburtstag	am	
5.	November	Besuch	von	ihrem	Verein.	
Zum	 Ehrentag	 kamen	 Vereinsvertreter*innen	 und	 langjährige	
Begleiter*innen	aus	der	SG	74,	um	HERZLICHEN	GLÜCKWUNSCH	und	
DANKE	 zu	 sagen.	 Vom	 Landessportbund	 gab	 es	 per	 Urkunde	 den	
Ehrenctel	 „Vereinsheld“	 und	 eine	 Überraschungstüte	 für	 die	
Freizeitakcvitäten.	
Die	 Verbindung	 hält	 schon	 75	 Jahre	 –	 fast	 nicht	 zu	 glauben,	 aber	
wahr!	 Renate	 ist	 heute	 immer	 noch	 akcv	 –	 im	 Korbball	 und	
Prävencvsport.	 2019	 trat	 sie	 nach	über	 70	 Jahren	 im	Verein	und	16	
Jahren	 im	 Vereinsvorstand	 ins	 zweite	 Glied	 zurück	 und	 wurde	 mit	
großem	Beifall	zum	Ehrenmitglied	ernannt.	Immer	noch	ehrenamtlich	
akcv	 ist	 sie	 in	 ihrer	 Sparte,	 organisiert	 jährlich	 die	 obligatorische	
Oldiefahrt	und	andere	Akcvitäten.	
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Neues	aus	der	74-Tenniswelt	
von	Gerd	Behrends	

➡ B	 -	 Junioren:	 Am	 18.	 September	 gewannen	 die	 B-Junioren	 das	
Finale	der	Endrunde	gegen	Neustadt.	Es	war	das	erste	Mal	seit	15	
Jahren,	dass	eine	B-Junioren	Mannscha_	das	Finale	erreicht	ha`e.	
Jonathan	Monecke,	 (an	Posicon	1)	gewann	 -	wie	 immer	 	 -	ohne	
Probleme.	An	Posicon	2	spielte	Tian	Stuckenberg.	Beim	ihm	hat	es	
leider	nach	einem	spannenden	Match-Tiebreak	nicht	für	den	Sieg	
gereicht,	aber	er	ha`e	in	der	Saison	viele	andere	gute	Spiele.	An	
Posicon	 3	 gewann	 Anton	 Rau	 locker,	 nachdem	 sich	 der	 Gegner	
verletzt	 ha`e	 und	 aufgeben	 musste.	 Aber	 Anton	 ha`e	 zu	 dem	
Zeitpunkt	 auch	 schon	 den	 ersten	 Satz	 gewonnen.	 An	 Posicon	 4	
spielte	Valencn	Rau,	der	sein	spannendes	Spiel	mit	dem	Endstand	
von:	5:7	6:2	(12:10)	gewann.	Damit	standen	die	Sieger	schon	fest,	
weil	Neustadt	ohne	Ersatzspieler	anreiste.	Das	eine	Doppel	wurde	
trotzdem	 noch	 gespielt	 und	 Anton	 und	 Tian	 kämp_en	 sich	
spannend	 zurück	 und	 gewannen	 im	 Match-Tiebreak	 mit	 10:7.	
Man	 muss	 auch	 noch	 Sven	 Helmsen	 und	 Henning	 Rüprich	
benennen,	 denn	 sie	 halfen	während	der	 Saison	einmal	 aus,	weil	
Anton	Rau	sich	wie	in	der	vorherigen	Saison	verletzt	ha`e.
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SG	74-Beachtennisturniere	am	18.	und	

19.09.2021	
von	Horst	Grimpe	

An	 beiden	 Tagen	 waren	 jeweils	 60	 Spieler:innen	 plus	 einigen	
Zuschauern	auf	unserem	Beach.	Am	Ligafinaltag	(18.09.)	konnten	wir	
in	 der	 Verbandsliga	 einen	 guten	 2.	 Platz	 belegen.	 Bei	 den	 2.	
Beachtennis	 Open	 der	 SG	 74	 (19.09.)	 reichte	 es	 leider	 nur	 für	 die	
Nebenrunde.	Hier	war	die	Konkurrenz	einfach	noch	zu	groß.	Alle	Titel	
gewann,	führend	zumindest	in	Norddeutschland,	der	OSC	Osnabrück.	
Spaß	 ha`en	 wir	 –	 und	 unsere	 neuen	 74-Beachtennis-Shirts	 kamen	
auch	gut	an.
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Beachtennis	ist	nichts	für	Weicheier	
von	Horst	Grimpe	

Die	 Beachtennis-Community	 hat	 sich	 gemeinsam	 entschlossen,	 die	
nächsten	Monate	 bis	 zum	 Beginn	 der	 Saison	 2022,	 auf	 dem	 Beach	
durchzuspielen.	Training	ist	jeweils	donnerstags	von	18	bis	20:00	Uhr.	
Warme	 Kleidung,	 entsprechendes	 Schuhwerk	 und	 vier	 Flutlicht-
strahler	 wurden	 angescha}	 und	 das	 erste	 Training	 in	 der	 Art	 hat	
schon	sta`gefunden.
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Terminübersicht	

➡ Termine,	News	und	Berichte	jederzeit	auf	unserer	Homepage	
www.sg74.de!	

➡ Winterlauf	 2022:	 Sonntag	 16.01.2022,	 Anmeldungen	 bis	
Donnerstag,	 13.01.2022,	 18:00	 Uhr	 (Nachmeldungen	 bis	 60	
Minuten	vor	dem	Start)	

Das	Redakgonsteam	wünscht	

euch	eine	schöne	

Vorweihnachtszeit!	

Bleibt	gesund	und	

zuversichtlich!

mailto:74news@sg74.de
http://www.sg74.de

